
上越ケーブルビジョン FM みょうこう 
令和 3 年度 

第 1 回放送番組審議会 議事録 
 
 
１ 開催年月日  令和三年 7 月 6 日（火）14：00～14：30 
２ 開催場所  上越ケーブルビジョン本社 
３ 委員出席 
    委員数  5 名 
    出席委員数 3 名 

出席委員の氏名 児玉久美子 委員、渡邊安奈 委員、吉田正和 委員 
    欠席委員の氏名 鴨井茂人 委員長、江口克也 副委員長 

上越ケーブルビジョン株式会社（FM みょうこう）出席者名 
福嶋良章 メディアセンター担当取締役、沢田真紀 担当部長、岩崎勝洋課長代理、鶴見幸恵  

 
４ 議題 

（１）生放送番組「Coming up!」について 
（２）今後の放送計画について 
（３）その他 

 
５ 議事の概要 

（１）生放送番組「Coming up!」 月～金曜日  12:00~14:00（金のみ 13：45 まで） 
概要 地域の出来事や話題、イベント情報など、生活情報を盛り込んだ番組。 

         スタジオにも積極的にゲストを招き、ラジオに触れる機会につなげている。 

         12 時 30 分までは JCV テレビと同時生放送。 

     構成 ・天気、交通情報、ニュース 

        ・メッセージ 

        ・曜日コーナー 

         月～金「みょうこう紀行」妙高市役所からのお知らせ 

月・水・金曜「けんこう一番」妙高市役所職員が健康・福祉に関する話題を提供 

金「きょうの高谷池ヒュッテから」高谷池ヒュッテと電話をつなぎ現地の様子を紹介 

        パーソナリティ 柳澤孝子、鶴見幸恵、小林由香里 

 

（２）今後の放送計画について 
  1．東京スタジオからの放送 
   ①Coming up！ 
   月・火を東京スタジオからの生放送で行う 
   （10 月～本運用を予定） 

  
 
 



（３）その他 アプリについて 
概要：ＦＭみょうこう公式アプリ（サイマル放送）。 

電波の届きにくいエリアのために導入。携帯電話の通信が可能な 
環境や、インターネットの利用可能な環境であればスマホやタブ 
レット PC 等へダウンロードしたアプリを利用し、エリア外でもＦＭ 
みょうこうの放送番組を聴くことができる。 

アプリのダウンロード数 18,949DL（3 月 16 日現在） 
20,535DL（7 月 6 日現在） 

 
６ 審議内容 
     （１）生放送番組「Coming up！」 
        ①（審議委員） 聴きやすく、聴いていて気持ちの良い放送だった。 
                パーソナリティ 2 人での掛け合いがあると、また違う楽しさが 
                増すのでは。 
        ②（審議委員） 高谷池ヒュッテからの情報は気軽に知れないので、新鮮だった。 
                登山授業の参考にもなる。 
                燕温泉など、まだまだ知らない情報があるので、伝えることで 

出かけるきっかけになると思う。 
         （審議委員） 火打山の自然を想像しながら聴くことができた。 
          （事務局） 近頃の登山ブームを受け、春からコーナーを始めた。 
                現地の様子をリアルタイムで伝えるとともに、登山者への注意喚起

も含め充実した内容にしていきたい。 
 
     （２）今後の放送計画について 
        ①（審議委員） 首都圏にいる上越・妙高出身者へ向けた情報も伝えられるといい。 
                FM みょうこうをアプリで聴くきっかけにもなると思う。 
                貴社の情報サイトも活用しリアルタイムの情報提供を心掛けたい。 
          （事務局） 番組を進めながら検討していきたい。 
                実際に東京スタジオからの放送がスタートしたら意見を伺いたい。 
 
     （３）そのほか 
        ①（審議委員） 地元の人が知らない妙高のいいところが沢山ある。 
                何もない、ことも魅力のひとつだと気付いてもらえるような発信が 
                できたら。 
                自然の豊かさなど音でエリア外の人にも伝えられたら。 
          （事務局） 音のみというラジオの特性を生かして検討していきたい。 
        ②（審議委員） SNS は何を使っているのか。 
                若い世代向けにインスタグラムの活用もいいと思う。 
          （事務局） 現在はツイッターと Facebook のみを使用。 
                インスタグラムを含め、さらなる SNS の活用を検討していきたい。 
         



７ 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 
審議番号 措置の内容 措置日 

（１）－①、② 質問に対して回答 令和三年 7 月 6 日 
（２）－①、 質問に対して回答 令和三年 7 月 6 日 
（３）－①、② 質問に対して回答 令和三年 7 月 6 日 

 
 
８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表 
 公表の方法 ①自社放送 
   ②事務所への備え置き 
   ③自社ホームページ（http://fm-myoko785.jp）への掲載 
 
９ その他参考事項 


